

Barcelona visita Roma con la mirada en semifinales de la Champions



Roma, 10 abr (PL) Con la inspiración de Lionel Messi, el Barcelona visita hoy a la Roma en la vuelta de los cuartos de la Liga de Campeones del fútbol europeo y una mirada de reojo y firme a las semifinales.

El club azulgrana intentará hacer valer el 4-1 de la ida en el estadio Olímpico de esta capital para clasificarse a la ronda de los cuatro mejores de la Champions, a la que falta desde el 2015.

Ernesto Valverde, entrenador de los catalanes, ha podido dosificar a sus hombres de cara al compromiso frente al combinado italiano.

Así, en la victoria del sábado contra el Leganés por la Liga española, el francés de origen camerunés Samuel Umtiti y Sergio Busquets no jugaron contra el conjunto madrileño y Andrés Iniesta y Jordi Alba empezaron en el banquillo.

Los cuatro regresarán a la titularidad ante el plantel romano, en un once en el que la única duda es saber si el técnico barcelonista apostará por el francés Ousmane Dembelé para acompañar a Messi y el uruguayo Luis Suárez en la punta de ataque, o regresará al 4-4-2 reforzando el centro del campo con el brasileño Paulinho Bezerra o el portugués André Gomes.

Suárez volvió a ver puerta en la competición continental en la ida tras casi un año de sequía y ahora buscará romper su maleficio fuera de casa, ya que no marca a domicilio en el certamen continental desde la temporada 2015-2016.

Firme líder en España, donde acaba de igualar el récord de 38 encuentros imbatidos que tenía la Real Sociedad desde 1980, el Barcelona enfrentará a una Roma con una misión casi imposible.

El portero brasileño Alisson Becker aún no ha encajado goles en Europa en casa, y el combinado italiano confía en esa solidez defensiva para buscar la que sería una auténtica hazaña ante un Barcelona mucho más acostumbrado a jugar los compromisos de la máxima competición continental.

En su historia, el Roma ya logró un 3-0 en casa contra el conjunto catalán, aunque ese resultado llegó en la segunda fase de grupos de la Liga de Campeones de la campaña 2001-02, y no en un encuentro de eliminación directa.

Para el partido, el técnico del Roma, Eusebio Di Francesco, recupera al belga Radja Nainggolan y al turco Cengiz Under, pero no podrá contar con el argentino Diego Perotti, aquejado de problemas físicos.

La defensa estará formada con toda probabilidad por Alessandro Florenzi, el argentino Federico Fazio, el griego Kostas Manolas y el serbio Aleksandar Kolarov, por delante del meta Alisson.

Di Francesco todo apunta a que serán Stephan El Shaarawy y Under, quienes ocuparán las dos bandas, en un tridente que estará liderado por el internacional bosnio Edin Dzeko.

El balcánico lleva cinco goles en esta temporada europea y ya marcó al Barcelona en la ida, situando el momentáneo 3-1 en el marcador, antes de que Suárez lograra el definitivo 4-1 para los azulgranas.

Además, en duelo de equipos ingleses, el Manchester City recibe al Liverpool con la ardua tarea de remontar el 0-3 de la ida.

Alineaciones probables:

-Roma: Alisson; Florenzi, Fazio, Manolas, Kolarov; Strootman, De Rossi, Nainggolan; El Shaarawy, Dzeko, Under.

-Barcelona: Ter Stegen; Sergi Roberto, Piqué, Umtiti, Jordi Alba; Sergio Busquets, Rakitic, Iniesta, Paulinho; Messi, Luis Suárez.

-Árbitro: Clement Turpin (FRA).

-Estadio: Olímpico de Roma.

agp/am/cvl

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159550-barcelona-visita-roma-con-la-mirada-en-semifinales-de-la-champions>



Radio Habana Cuba